

## La música celta vuelve a Cúllar Vega con la sexta edición del Festival Intercéltico del Sur

El evento, con entrada libre y gratuita, se celebrará el próximo día 24 de junio en la plaza del Ayuntamiento de la localidad y contará con las actuaciones de La Banda de Gaitas Xinzo de Limia, Deira, Judith Mateo y Ramalleira

---

jueves 11 de mayo 2023

---



La localidad granadina de Cúllar Vega acogerá la celebración de la sexta edición del Festival Intercéltico del Sur, que tendrá lugar el sábado 24 de junio, a las 21:00 horas, en la plaza del Ayuntamiento. El cartel está compuesto por La Banda de Gaitas Xinzo de Limia, Deira, Judith Mateo y Ramalleira

La Diputación de Granada colabora, a través del área de Cultura, en la organización de este proyecto singular del Ayuntamiento de Cúllar Vega. Según ha explicado la vicepresidenta primera y diputada de Cultura y Memoria Histórica y Democrática, Fátima Gómez, en la presentación del festival, “el objetivo de este encuentro siempre ha sido el mismo: popularizar la música celta, propiciar el encuentro entre diferentes artistas y desarrollar un conocimiento más profundo de este estilo musical”. Además, ha añadido que es un festival que cuenta con “identidad y singularidad, ya que es el único evento de este tipo de música en la provincia”.

También han asistido el alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, y el miembro de la organización del festival, Federico Salvador. El alcalde del municipio ha subrayado que “es una fecha muy esperada para Cúllar Vega porque es un festival original y único en estas latitudes”.

Sánchez ha confiado en que mucha gente se acerque a conocer “este rincón de Granada en el corazón de la Vega y disfrutar de todo lo que se puede hacer aquí”. En este sentido el alcalde ha recordado que el municipio cuenta con una “completa” agenda de ocio y cultura para todos los públicos.

Por su parte, Salvador ha agradecido al Ayuntamiento y a la Diputación su colaboración con este festival y ha explicado que este año cuenta con un cartel “muy potente y variado”. “Todos los que vengan van a poder disfrutar de un evento único en Andalucía”, ha apuntado Salvador, que ha detallado las características de los músicos participantes este año.

## Grupos invitados

La Banda de Gaitas Xinzo de Limia de Ourense, una de las más prestigiosas y reconocidas agrupaciones gallegas en su género, con casi 50 gaiteros.

Deira: primer premio en Escocia en 2022 en el prestigioso concurso The Battle of the Folk Bands. En febrero estuvieron en el festival Celtic Connections de Glasgow. Formado por el xixonés Gonzalo Llao (bouzouki) y los andaluces Juan Almaraz (flauta) y Salvador Daza (violín) inicia su andadura en 2019 al ser contratados como grupo residente en la carpa asturiana del Festival Intercéltico de Lorient (Bretaña francesa). Presentan "Alba", disco con 11 temas que refleja su experiencia musical.

Judith Mateo: con su violín, mezcla sus raíces con el tecnicismo del clásico plasmado en un directo arrollador. Temas propios con ritmos folkis y covers de los grandes rockeros derivan en fusión rock celta. Elegida en 2023 la mejor instrumentista femenina por 5º año consecutivo por los lectores de la prestigiosa revista La Heavy de Mariskal Rock. Tiene más de un millón de escuchas en Spotify y acaba de estrenar ViolinArte, su octavo disco de estudio.

Ramalleira: Imparte clases y dirige la Banda de Gaitas del Centro Gallego de Madrid. También da clases de gaita en el Centro Gallego en Burgos y Móstoles. Tiene un amplio repertorio musical que fusiona lo tradicional con lo actual. Actualmente lanza su primer disco "Música para animar el alma"; un trabajo en el que se aprecia la influencia de su gran trayectoria musical, fusionando música tradicional con ritmos y estilos variados.

Más información en [www.celtasur.airesceltas.com](http://www.celtasur.airesceltas.com)